

Franceville/Santé/Campagne de vaccination contre la poliomyélite...

Plus de 46 000 enfants de 0 à 59 mois dans le Haut-Ogooué

N.O.
Franceville/Gabon

C'est l'objectif que s'est fixée la direction régionale de la santé Sud-Est (DRS), dirigée par Franklin Ntsagamba Nguoumi. Il l'a dit lors du lancement, par le gouverneur du Haut-Ogooué, Jacques Denis Tsanga, de la campagne nationale de vaccination contre la poliomyélite, hier matin, au service de santé maternelle et infantile de Franceville.



Photo : Nadège Ontounou

Le gouverneur du Haut-Ogooué, Jacques Denis Tsanga, donnant le coup d'envoi de la campagne de vaccination contre la polio à l'échelle provinciale.



Photo : Nadège Ontounou

Les autorités provinciales, dont le DRS Franklin Ntsagamba (extrême droite), lors du lancement de l'opération.

FRANCEVILLE, chef-lieu de la province du Haut-Ogooué, a emboîté le pas à Libreville, où l'épouse du président de la République, Sylvia Bongo Ondimba a donné, hier, le coup d'envoi de la campagne nationale de vaccination contre la poliomyélite chez les enfants de 0 à 59 mois. Ce même jour en effet, le gouverneur du Haut-Ogooué, Jacques Denis Tsanga, a administré les deux premières gouttes du vaccin antipolio à un nouveau-né, dans les locaux du service de Santé maternelle et infantile (SMI), lançant ainsi une opération qui devra toucher, quatre jours durant, tous les départements de la province.

L'objectif de la direction régionale de Santé (DRS) Sud-Est pour cette année, est de vacciner 46 135 enfants. C'est pourquoi, jusqu'au 21 octobre prochain, les 286 agents vaccinateurs formés pour la circonstance, vont être déployés, sous le contrôle de 27 superviseurs, dans les quartiers, les villages, les établissements préscolaires et les domiciles. La région sanitaire a bénéficié, pour ses onze départements, de 51 000 doses de vaccins antipolio, souligne-t-on. « J'invite les populations, en particulier les parents d'enfants de moins de cinq ans, à y adhérer. Je demande aux agents

de santé de s'impliquer fortement dans cette campagne, en allant vers les populations, les informer sur les bienfaits de la vaccination, et de fournir aux enfants des interventions de qualité », a requis le DRS Franklin Ntsagamba Nguoumi. Non sans remercier le gouvernement pour le financement de cette vaste opération. De même qu'il a salué la collaboration des partenaires tels que l'Organisation mondiale de la santé et l'Unicef, dans la mise en œuvre de cette campagne. Il faut retenir que la poliomyélite, également appelée paralysie spinale, c'est-à-



Photo : Nadège Ontounou

Quelques mères venues faire vacciner leurs enfants.

dire qui atteint la moelle épinière infantile, est une maladie infectieuse aiguë et contagieuse. Elle est causée par le poliovirus sauvage.

L'infection est transmise par voie digestive et peut laisser des séquelles graves aux enfants. Car en atteignant la moelle épinière,

elle peut entraîner une paralysie touchant le plus souvent les membres inférieurs et peut atteindre l'appareil respiratoire.

... et dix mois après la Can Total Gabon 2017

Le matériel restant rétrocedé aux administrations et collectivités locales

N.O.
Franceville/Gabon

SUR instructions du président de la République, Ali Bongo Ondimba, la coordination provinciale du comité d'organisation de la Coupe d'Afrique des nations (Cocan) pour le Haut-Ogooué a procédé, le vendredi 13 octobre 2017, au stade Rénovation de Franceville, à la remise gracieuse du matériel bureautique restant de la dernière Coupe d'Afrique des nations (Can), aux administrations et collectivités locales qui ont abrité la Can Total Gabon 2017. Les entités suivantes étaient concernées: le gouvernorat, les mairies de Bongoville, de Moanda et de Franceville, la préfecture de la Passa, le collège d'enseignement secondaire Mamadou Lewo, le lycée Eugène Marcel Amgho et le lycée technique Agathe Obendje. La cérémonie y relative était présidée par le coordonnateur adjoint du Cocan pour Franceville, Dieudonné Bangori Kiki. En plus d'un équipement bureautique, chaque bénéficiaire a reçu un équipement composé de chaises plastiques, de bacs à or-



Photo : Nadège Ontounou

Le représentant du gouvernorat (g)...



Photo : Nadège Ontounou

... celui des collectivités locales...



Photo : Nadège Ontounou

... ainsi que celui des établissements scolaires ont reçu chacun...



Photo : Nadège Ontounou

... une part du matériel ayant appartenu au Cocan.

dures, de casiers de rangement, d'armoires, de tables pliantes, de photocopieurs simples et multifonctions, d'imprimantes H.P, et de

bien d'autres objets. « Le chef de l'Etat, Son Excellence Ali Bongo Ondimba, a tenu à remercier ces populations qui, avec brio, ont

participé d'une manière dynamique à la réussite de ce grand événement africain et international », a indiqué Dieudonné Bangori Kiki,

tout en précisant que le matériel rétrocedé est dédié exclusivement à un usage administratif. Pour leur part, les bénéfici-

ciaires, à travers leur représentant, le proviseur du lycée Eugène Marcel Amgho, ont exprimé leur gratitude ainsi que leur satisfaction de recevoir ce don. « Nous remercions d'une seule voix le président de la République, chef de l'Etat, Son excellence Ali Bongo Ondimba, donateur principal à travers le Cocan de Franceville. Nos établissements scolaires en avaient besoin, de même que les administrations qui souffraient d'un manque criant de matériel bureautique. Nous promettons de faire bon usage de ce don, dans l'intérêt de tous », a promis Christian Cognot Djogho.